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出席報告

会員数77名 出席数 47名 欠席数 24名

出席免除会員 6名（荒川(雄)君、笠井君、伊藤(敬)

君、村上君、田中君、戸田君）

出席率 ６６．１９％

前回補正出席率 2/28 76.92％ 2/21 84.50％

欠席者

芦立君、足立君、藤尾君、深田君、秦野(一)君、細

田君、井上（博）君、池淵君、岩崎（稔）君、河井君、

小土井君、小西君、前畑君、村上(博)君、長棟君、

西村君、尾沢君、坂口君、安井君、高木君、高橋君、

田村君、寺崎君、内田君

ビジター

来賓

第２グループガバナー補佐 藤瀬秀親 氏

メーキャップ

宮岡君（3/8米子中央）、橋谷君（3/9米子）、西村君

（3/12米子南）

今週のお祝い

出席100％祝：９年伊藤慎哉君

スマイルＢＯＸ 20,000円 （累計726,000円）

結婚記念祝：松本（正）君、妹尾君、出席100％祝：

伊藤（慎）君、長い間休みました：松本（正）君、３月

２日に卒業式を行い新納副会長にご出席頂き有難

うございました。２９３名が新しい門出を致しましたの

で、今後とも宜しくお願い致します：永島（武）君、卓

話同行について：高橋君

会長挨拶

昨日から冷え込みもきつくなりました、皆さんお体に

気をつけていただきたいと思います。

本日は藤瀬秀親ガバナー補佐にお出でいただいて

います。あとでご挨拶をいただきたいと思います。

昨日理事会がありまして、今後のことについて協議致

しました。例会出席率の向上。現在メーキャップを含

めてわがクラブは８０％位ですが、ガバナー輩出ホー

ムクラブとして９０％以上の出席率をお願いしたいと

思います。

４月１５日鳥取で行われるＩＭに多数の出席をお願い

します。特に現理事、次年度理事、入会３年以内の

新入会員の方、次年度ＩＭ関連委員の方は是非お

願いします。

５ロータリー合同の会員名簿が３月末に完成する予

定です。１冊１０００円ですが、会員１人に１冊は必ず

持っていただきたいとお願いします。

例会後ＣＬＰ特別委員会を開催したいと思います。

幹事報告

１．第３０回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区大会報告書が届きました

２．例会変更通知

米子南ＲＣ ３月２６日（月) 休会

米子中央ＲＣ ３月２９日（木） 休会

倉吉東ＲＣ ３月２９日（木） 休会

鳥取ＲＣ ３月２９日（木） 休会

鳥取西ＲＣ ３月３０日（金） 休会

※各クラブ ビジター受付なし

米子ＲＣ ３月１６日（金） 休会

３０日（金） 夜間例会

５月４日（金） 休会

※ビジター受付は3/30のみ

松江南ＲＣ ３月１９日（月） 休会

※ビジター受付あり



次回プログラム
３月 １４日 「あと2年ではじまる 裁判員制度」

米子地方検察庁 支部長検事
寺本哲也 氏

２１日 休会

プログラム

藤瀬秀親ガバナー補佐
こんにちは境港の藤瀬でございます。ガバナーより
今度のＩＭに皆様に出席していただくよう申し上げる
ようにとの事でまいりました。ロータリーというのは、人
との出会いが大切でございます。特に新しい会員の
方、３年、５年の方、ＩＭでは先輩達が、人生に役立
つようなことを話されますので是非参加していただき
たいと思います。往復にバスを利用されると思います
が、バスの中の２時間が非常に親睦を深める場となり
ます。勉強するためだけでなくみんなと楽しく語らっ
て帰り、親睦第一、職業奉仕第二というように思って
おります。新宮先生を盛り立て半分の方々に出席し
ていただきたいと思います。

ロータリーの友紹介
雑誌委員 水沼貞夫会員

横書き
６Ｐ：子供達の未来を拓くＣＬＥ

ＣＬＥというのは、Ｃoncentrated Language 
Encounterという言語教育法の１つで識字率の向上
運動の一環として２０年前から、実践されていた。非
識字者は世界で１０億人いて、これを減らすのが貧
困の連鎖を断ち世界平和実現への道。
20Ｐ：次期会長ウィルキンソン氏に聞く
ウィルキンソン氏（カナダ人）へのインタビュー
次のＲＩテーマ「Ｒotary Ｓhares（ロータリーは分かち
合いの心）」
水保全、健康と飢餓、識字率向上
縦書き
２Ｐ：景観から見た日本の心

景観１０年、風景１００年、風土１０００年
ロハス（ＬＯＨＡＳ）

７Ｐ：南米の教会で貧しい子の教育に２７年―倉橋輝
信さん
ﾎﾞﾘﾋﾞｱの紹介―物質的には貧しいが、心豊かな生活

私の考える職業奉仕

水島貞夫会員
たまたま先月１６日から中海テレビの「がんばれ地

域経済」という番組で私共の工場を紹介させてもらっ
ています。現在、製造業でも国際化が進んでおりま
す。私共製紙業でも規模の拡大が必要で、年産で１
００万トン位ないと世界の同業者と競うのは、難しいと
言われています。現在は７０万トン弱で１０年以内に
１００万トンにと私個人は考えております。その他、市
場が拡大し国内だけでなく、東アジア一体が共通の
市場になっていくと思われます。昨年からは、中国へ
のパルプ輸出も開始しました。現在は１５万トンです
が、ここ数年で２５万トンまで増えると考えます。テレ
ビでは地域経済の活性化ということで、「２１世紀に
発展するのは 東アジアとロシアで、その中心にある
のが山陰地方であります。東京の方ばかり見ず、自
信を持って知恵を出したらいかがでしょう。」とお話し
ました。観光についても 温泉、歴史、スキー場、と
いろいろな観光資源が揃っていて発展する可能性
が高いと思います。特に中海は、クルーザー等マリ
ンスポーツの面で大きな観光の目玉となりそうです。

さて 本日をもって退会します。お礼と共にロータ
リーの感想を申し上げてご挨拶にかえさせていただ
きたいと思います。３年前杉原さんと渡辺さんのご推
薦で入会し、あっという間でしたが、皆様に大変お世
話になりありがとうございました。一番の思い出は、
地区大会で毛利さんのお世話をした事で大変いい
思い出となりました。なぜ退会なのかと申しますと、
役員移動が例年６月頃ですが、今年は早まりそうで、
私も移動しそうだという事で、３月にお時間をいただ
いてご挨拶させて頂く次第です。６年間在籍しまして
ロータリーとは、誠にユニークな団体だと思いました。
寄付をする団体、或いは国際ロータリーの方針に
従った親睦団体、或いは世界平和を願う団体とかい
ろいろな顔がありますが、全てまとめてというと、今の
社会の良識の府と言えるのではないかと思います。
今後は、ウィルキンソンさんがおっしゃるように、ロー
タリーはもっと情報を発信していかなければならない
と思いました。
最後に２、３お願いがございます。出席率が低いとい
う全般的な印象もありますが、会員の卓話が少ない
という印象があります。外部の方の講師も結構です
が、ここにおられる方は、それぞれ立派な方ですの
で、むしろ会員の皆様の卓話を聞かせて欲しいと思
います。一番印象的なのは、家庭集会でした。是非、
継続をお願いします。お世話になり、貴重な経験を
させて頂きました。私は、これでロータリーとはご縁が
なくなると思いますが、米子東ロータリークラブが
益々発展していきますことを願ってご挨拶にかえた
いと思います。

３月２８日 「新しい税制について（仮）」

財務省中国財務局 鳥取財務事務所

４月 ４日 「ロータリーの友紹介」 上森明郎君
「雑誌月間にあたって」 村上一平君


